

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan kepada kehadiran Allah SWT, karena atas berkat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan kepada umatnya hingga akhir zaman. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Skripsi yang penulis buat berjudul **“Pengembangan Potensi Desa Wisata Soeka di Desa Sukaasih Kecamatan Singaparna Kabupaten Tasikmalaya”**. Skripsi ini mengkaji tentang pengembangan potensi. Skripsi ini memuat bab yang dapat digambarkan sebagai berikut :

1. BAB I berisi tentang pendahuluan yang terdiri dari latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan dan kegunaan penelitian.
2. BAB II berisi tentang tinjauan teoretis terdiri dari kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian.
3. BAB III berisi tentang prosedur penelitian, terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, dan teknik pengumpulan data, instrument penelitian, teknis analisis, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV berisi tentang deskripsi hasil penelitian dan pembahasan tersiri dari kondisi geografi wilayah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, dan hasil penelitian yang telah dilakukan.
5. Bab V berisi tentang kesimpulan dan saran yang disusun berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilaksanakan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan sehingga penulis mengharapkan kritikan dan saran yang sifatnya membangun untuk lebih menyempurnakan penelitian ini. Terakhir penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang turut serta baik langsung maupun tidak langsung dalam

proses penelitian yang dilakukan oleh penulis. Penulis berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis dan bagi pembaca pada umumnya.

Tasikmalaya, Oktober 2023

Penulis